



学び合い 認め合い 高め合う学校 ～笑顔 感動 花いっぱい南小～

南小だより

令和7年4月8日(火)第1号

校長 河野 裕一

【学校教育目標】

やさしく (徳) かしこく (知) たくましく (体)

【今月の生活目標】

元気よくあいさつ・返事をしよう

入学・進級おめでとうございます

本日、63名の1年生を迎え、全校児童421名で令和7年度の南小学校がスタートしました。保護者の皆様、この度はお子様のご入学・ご進級、誠におめでとうございます。子供たちは、様々な期待や希望を抱いて本日を迎えたことと思います。

私は、この度、鈴木博貴 前校長を引き継ぎ、南小学校第15代校長として着任いたしました河野裕一（この ゆういち）と申します。4月1日には、校舎に沿って咲く色とりどりの花に迎えられ、晴れやかな気持ちで本校の門をくぐりました。



本校では、学校教育目標「やさしく かしこく たくましく」の実現のため、「学び合い 認め合い 高め合う学校 ～笑顔 感動 花いっぱいの南小～」を目指してまいります。

急速に変化する社会の中で、子供たちが自らの力で未来を切り拓いていくためには、知識やスキルの獲得のみならず、他者と協働し、多様な価値観を尊重する力が不可欠だと考えます。子供たちには、日々の授業や生活を通して、互いに学び、教え合い、認め合うことの大切さを学んでほしいと願っております。そして、様々な考え方に触れ、認め合うことを重ねる中で、子供たちの豊かな人間性を育てていきたいと考えております。

保護者の皆様におかれましては、引き続きご家庭において、お子様に温かく関わっていただくとともに、学校の教育活動へも積極的に参加していただくことを通して、子供たちの成長を共に支えていただけますと幸いです。保護者の皆様のまなざしは、子供たちにとって大きな励みとなり、前を向き、進み続けていく意欲と自信へと繋がります。

本校の教職員は、今年度も子供たちの可能性を最大限に引き出すため、日々研鑽を積んでまいります。子供たち一人一人の個性を尊重し、認め、よさを伸ばせるよう全力で指導・支援にあたってまいります。

今年度も子供たち、保護者、地域の皆様、教職員にとって魅力ある南小となるよう、子供たちを真ん中に、教職員一同心を込めた教育に丁寧に取り組んでまいります。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

【準備登校の6年生の様子】



「一緒によい学校をつくってほしい。そのために、よいと思ったことは進んでやってほしい。」とお願いをし、新学期・入学式の準備作業がスタートしました。

子供たちは作業の仕方等について互いに考えを伝え合ったり、協力して取り組んだりしていました。教職員は、子供たちのがんばりを認めて・ほめて・伸ばすことに努めてくれました。

この準備登校も、本校が目指す「学び合い 認め合い 高め合う学校」の一つの場面となりました。

